
Ce qui me rend heureuse,nouveau

défi ! Il est très important de

pouvoir compter sur le bonheur

pour progresser dans les

difficultés qu'est la vie, à deux

c'est encore mieux, quand mon

bonheur tourne au malheur, je

tends la main à mon mari,

ensemble nous progressons encore

et mieux encore à vouloir toujours

faire un bout de chemin, il ne me

lâche jamais la main. N'est-ce pas

un vrai bonheur de sécurité ?

Viviane 46 ans Orange
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